



厳しい暑さが続きましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナのオミクロン株の蔓延により、人々の不安や社会生活への影響も一段と増しておりますが、ご家庭では勿論のこと、買い物、レジャー、スポーツ、外食の場などにおいて、一人ひとりが感染防止対策に努めることが肝要であり、早く普段の生活に戻れることを祈るばかりです。

さて、9月19日は多年にわたり社会に尽くしてこられた老人を敬愛し、長寿をお祝いする"敬老の日"です。新型コロナ感染症拡大防止のため今年も敬老会は中止になりましたが、この紙面を借りて皆様にお祝いを申し上げたいと思います。

今年77歳以上の対象者数は1,147人で、77歳の方が76人、88歳の方が65人、99歳の方が7人、100歳の方が4人いらっしゃいます。

令和4年7月31日現在のデータによると、笠岡地区は65歳以上の方が2,358人で高齢化率は38.5%、そして笠岡市全体では、65歳以上の方が17,264人で高齢化率は37.6%となっており、人口減少と高齢化が徐々に進行しています。

区	分	笠岡地区人口	笠岡地区 65 歳以上	高齢化率	笠岡市 65 歳以上	高齢化率
平成 25 年 7	月 31 日現在	7,082人	2,471人	34.8%	16,690人	31.7%
平成 29 年 7	月 31 日現在	6,608人	2,483人	37.6%	17,404人	35.0%
令和2年7月	3 1 日現在	6,258人	2,427人	38.8%	17,279人	36.4%
令和 4 年 7 月	3 1 日現在	6,119人	2,358人	38.5%	17,264人	37.6%

9月の行事予定

各部会とも9月の会議開催を見合わせ、10月以降は追ってお知らせします。

<u>I DOシネマのご案内</u> 第11回映画会は9月4日(日)午前

10時からの予定です。



『 笠岡地区まちづくり協議会 』

事務所:笠岡市笠岡2627番地

「井戸会館」内

電 話:63-5949 Fax:75-0101

E-mail: zukuri2@mx1.kcv.ne.jp 開館日:月·水·金曜日14時~17時

部会の活動をご紹介

福祉部会

平成28年7月にスタートした100歳体操も、6年目を迎えて、 みなさん元気でがんばっています。 部会長 石井 澄恵



子育て部会

夏休み子ども|| 教室を開催

小学生にもプログラミングを体験してもら おうと、初めての「IT教室」を開きました。 応募が少なくマンツーマンになったため、 当初のスケジュールを4日間に短縮して、な んとかマイページが完成しました。

部会長 岡崎万裕美



後

記

酷

暑続きの



IT 教室を振り返って

キム・ジンホ

この度プログラミングの基礎知識とインターネ ットで一番使うHTMLについて小学生に教える ことになりました。韓国の大学でプログラミング を習い、大学生にプログラミングを教えたことは ありますが、小学生に教えたのは初めてです。

プログラミングはほぼ英語で、小学生では難し いと思い色々と調べて分かりやすく説明しようと 頑張りました。

最近は、スマホ、タブレットなどスマート機器 に慣れてる小学生も多いですが、スマート機器で はプログラミングがなかなか難しくパソコンが必 要になります。パソコンの基礎知識やプログラミ ングで使う2進法、8進法、16進法など、小学生 には難しい内容がありましたが、頑張って付いて きて最後の自己紹介を作るまでやりました。

英語でできているプログラミング言語を使い、 文字がパソコンで違う形で表現できるのをより多 くの小学生が理解し、それを生かせれる能力を持 って欲しいと思っています。

今回は私も勉強になりありがとうございました。

災害が多発しましたが、 過ぎ去ろうとしています。 口 ナ禍の 全国各地で大雨による 中

シーズンを控え油断は禁物です。 **!えについて家族やご近所とも話し合!常に「我が事意識」を持って、防災4** これからの台風 防災の



域づくりにご協力をお願い

地

習慣づけ、 るもので、 の遵守と正しい交通マナーの **つづく道**」をスローガンに、 交通安全市民 思 (水) から9月30 この運動の目的は、 い やり 交通事故防止 交通事故の ゆとりは 運動が展開 日 ない 金 交通 の徹底を図 明る 9 月 され 実践 故 1

秋の交通安全市民 運 動